

# *Un navire de la Marine royale canadienne en visite à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 14 juin (RHC) Le navire de patrouille de la Marine royale canadienne NCSM Margaret Brooke arrivera aujourd'hui au port de La Havane pour une visite officielle.

Selon un communiqué de la Marine révolutionnaire cubaine, le navire appartient à une nouvelle série récemment introduite dans la marine de la nation du Nord, et sa visite à l'île des Caraïbes met en

évidence la collaboration bilatérale pour contribuer à la paix dans la région.

L'arrivée du navire s'inscrit dans le cadre de la quatre-vingtième année de relations diplomatiques ininterrompues avec le pays du Nord et du cinquantième anniversaire des liens de coopération mutuelle, ajoute la note.

Avant que le navire ne retourne à son port d'attache d'Halifax, situé en Nouvelle-Écosse, au Canada, le séjour ici renforcera les liens de longue date entre Cuba et le Canada, a déclaré l'agence militaire.

L'arrivée du NCSM Margaret Brooke fait suite aux visites reçues en 2016 et 2018 par les frégates NCSM Fredericton et NCSM Charlottetown, respectivement, a indiqué la Marine révolutionnaire.

Durant leur séjour, les marins canadiens réaliseront un programme d'activités, dont des rencontres de courtoisie avec le chef de la Marine révolutionnaire et le gouverneur de La Havane, Yanet Hernández.

De son côté, le navire-école AB Simón Bolívar, du Venezuela, se rendra dans la province orientale de Santiago de Cuba du 15 au 19 juin prochain, dans le cadre de la XXXIVe Croisière d'entraînement outre-mer en 2024.

Le 12 juin, un groupe de navires de la marine russe, dont la frégate Gorshkov, le sous-marin nucléaire Kazan, le pétrolier Pashin et le remorqueur de sauvetage Nikolai Chiker, ont également accosté dans la capitale.

La frégate Gorshkov sera ouverte au public pour visiter le détachement de navires demain entre 12h00 et 16h00 (heure locale) au terminal de croisière de la capitale.

La visite d'unités navales d'autres pays est une pratique historique du gouvernement révolutionnaire avec les nations avec lesquelles il entretient des relations d'amitié et de coopération, a indiqué un communiqué des Forces armées révolutionnaires (FAR).

Aucun des navires n'est un transporteur d'armes nucléaires, de sorte que leur escale dans notre pays ne représente pas une menace pour la région, a déclaré un communiqué des FAR.

Selon la notification, la visite "correspond aux relations historiques d'amitié entre Cuba et la Russie", en plus d'être conforme aux "règlements internationaux auxquels Cuba est un État partie".

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357378-un-navire-de-la-marine-royale-canadienne-en-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**